

Mitwirkende für Sprech- und Gesangschor gesucht



Für die neue Theaterproduktion von TimeOut „**Die Räuber – Keine Freiheit ohne Verantwortung**“ suchen wir in erster Linie Menschen, die als Teil eines Sprech- und Gesangschors auf der Bühne mitwirken möchten. Die Chorarbeit ist so angelegt, dass sie gut in den Alltag integrierbar ist und keinen hohen Probenaufwand erfordert. Angesprochen sind Personen, die Freude an Sprache, Gesang und Bühnenpräsenz haben.

Die Inszenierung von Friedrich Schillers „Die Räuber“ entsteht aus der gemeinsamen Arbeit des Ensembles und beschäftigt sich mit Fragen nach Freiheit, Verantwortung und Macht. Der Chor begleitet und strukturiert das Bühnengeschehen, ohne dass umfangreiche Textmengen oder aufwendige Einzelproben notwendig sind. Gesangsausbildung ist nicht erforderlich; wichtig sind Zuverlässigkeit, Offenheit und die Bereitschaft zur Zusammenarbeit. Die Mitarbeit erfolgt ehrenamtlich.

Neben der Mitarbeit im Chor gibt es vereinzelt auch die Möglichkeit, kleinere Rollen zu übernehmen. Diese ergeben sich im Laufe des Probenprozesses und sind nicht Schwerpunkt der Ausschreibung.

Die Proben finden insgesamt etwa fünfmal statt, überwiegend an Wochenenden in Hartberg. Die Aufführungen sind vom **13. bis 15. November in Graz** sowie am **28. und 29. November in Hartberg** geplant.

Interessierte melden sich bitte mit einer kurzen Nachricht und einigen Angaben zur Person per E-Mail an:

timeout.world@yahoo.com

Homepage: <https://timeout-kunst.com/>

Mit freundlichen Grüßen
Charly Vozenilek